
Accueil

Soumis par Administrator
19-07-2007
Dernière mise à jour : 16-07-2018

Â

Bienvenue sur le site officiel du KARATE CLUB SOTTEVILLAIS

Ce club de karaté do shotokan, affilié à la FFKDA (Fédération Française de Karaté et Disciplines Affinitaires), a été créé en janvier 1986 par Gérard et Lydia DEVILLERS. Il a évolué au fil des saisons sportives jusqu'à devenir l'un des cinq clubs les plus importants de Normandie.

Les licenciés sottevillais peuvent participer à de nombreuses rencontres sportives telles que des compétitions katas ou combats, des stages divers auprès d'experts nationaux ou japonais ainsi que des passages de ceintures noires.

Les cours sont assurés par Gérard DEVILLERS, instructeur 7^{ème} dan au gymnase Ferdinand Buisson à Sotteville-lès-Rouen. Cliquez ici pour voir la vidéo de présentation du club!

Â

Â Â Â Â Karaté-Do